

COMMUNIQUÉ

DE PRESSE



Orléans, le 31 mai 2021

Les jeunes de la Maison de l'Enfance du Loiret construisent leur propre vélo

En juin, le Département et l'association 1-Terre Actions permettront à une vingtaine de jeunes de la Maison de l'Enfance et Mineurs Non Accompagnés de participer à un atelier de restauration d'un vélo qu'ils pourront chacun conserver par la suite. Tout au long de l'été, d'autres activités de plein air leur seront proposées (ramassage des déchets en bord de Loire, découverte du patrimoine loirétain, activités sportives...).

Les jeunes auront chacun 4 temps de 2 heures pour donner une seconde vie à un vélo et découvrir ses différents éléments mécaniques. En juin, les ateliers auront lieu les mardis et jeudis de 17h à 19h et les mercredis 9, 16 et 23 juin de 14h à 18h, dans les locaux de l'association rue du Grand Villiers à Orléans. L'association proposera enfin un stage de sécurité routière pour former les jeunes à la conduite d'un vélo sur les routes.

Ce vélo leur sera utile pour les animations estivales auxquelles ils participeront. En effet, deux itinérances en vélo et canoë-kayak auront lieu à travers le Département les 7 et 8 juillet avec la participation des Scouts et guides de France, puis du 16 au 19 août. Ces moments de rencontre et de cohésion seront pour les jeunes l'occasion de développer des capacités et une estime de soi qui seront précieuses pour leur évolution.

1-Terre Actions est une association orléanaise qui souhaite promouvoir l'utilisation du vélo et s'inscrire dans une démarche de développement durable. Ils récupèrent des vélos inutilisés et/ou en mauvais état afin de les restaurer et de les vendre ensuite à un prix réduit. Leurs locaux, dans le quartier de l'Argonne et à La Source leurs permettent d'être en lien direct avec leurs adhérents.



CONTACT PRESSE

Elie Poupin

02 38 25 43 38

07 86 84 06 54

elie.poupin@loiret.fr